

## ¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

### Fundamentales y eventos relevantes

- La Reserva Federal de los Estados Unidos elevó sus tasas de referencia en 75 pbs, en línea con las expectativas, ajustando 3,75%-4,00%. El Comité de política soportó su decisión en el avance de la inflación y los crecientes riesgos sobre la misma. El Emisor resaltó una suavización del consumo y la producción, de acuerdo con las lecturas de diversos indicadores adelantados de actividad, sin embargo, el mercado laboral continuó agregando empleos de forma robusta en el último par de meses. Luego de la reunión, en la rueda de prensa, el presidente de la FED, Jerome Powell declaró que las expectativas de tasas de los miembros de junta del banco central son superiores a las contemplados en el *dot-plot* de septiembre, es decir que podrían superar el 4,75% desde el 4,00% actual. Adicionalmente, Powell mencionó que esperan reducir la magnitud de aumentos en las tasas, incluso podría suceder en la reunión de diciembre.

- Adicionalmente en la mayor economía del mundo, se publicaron las peticiones iniciales por subsidio de desempleo para la semana terminada el 29 de octubre. Las nuevas peticiones ajustaron 217.000, en línea con las expectativas del promedio de analistas. Por su parte, la cantidad de personas que continúan recibiendo subsidio de desempleo aumentaron hasta los 1,48 millones en la semana terminada el 22 de octubre, desde los 1,43 millones una semana atrás. El desempeño de las peticiones iniciales y el aumento de subsidios continuos sugieren que el mercado laboral en Estados Unidos aún no incrementa los despidos, pero está disminuyendo el ritmo de contratación.

- En Colombia, se conocieron distintos cambios realizados a la Reforma Tributaria para la Equidad y Justicia Social en medio de su discusión y trámite por la plenaria del Senado. A resaltar: Renegociación de la sobretasa al impuesto a la renta de las productoras de carbón, la no deducibilidad de las regalías del sector petrolero y minero, se eliminó la propuesta de impuesto a las iglesias, se retiraron productos alimenticios de la lista de alimentos ultra procesados que serán gravados, la tarifa máxima de impuesto a los dividendos será del 19,0% desde el 39,0% planteado inicialmente, la renta exenta y deducible para personas naturales tendrán un límite de 790 UVT (Unidad de Valor Tributario) y 1.340 UVT respectivamente, entre otros ajustes.

### Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno negativo al inicio de la jornada, resultado de la mayor aversión al riesgo, luego que el presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, mencionara que las tasas podrían superar sus propias proyecciones de septiembre. Así las cosas, los futuros del índice Dow Jones retroceden 0,63%, mientras que los del S&P 500 caen 0,90%. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación negativa de 1,51%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos registran desvalorizaciones frente al cierre de ayer, con el papel a 10 años operando sobre 4,19%, subiendo en tasa 9,0 pbs.

- Los precios del petróleo Brent (-1,51% a USD \$94,72/barril) y WTI (-1,88% a USD \$88,30/barril) operan con pérdidas en medio de la fortaleza internacional del dólar.

- En Colombia la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$5.038,00, al alza frente al cierre de ayer de USDCOP \$5.003,00. En América Latina, las monedas se deprecian frente al dólar. El movimiento de mayor magnitud de la jornada lo registra el peso chileno que se deprecia 0,79%.